

Klinik Rosenhof Bad Birnbach

Die Klinik Rosenhof ist eine der ersten Adressen im sogenannten Bäderdreieck wenn es um Rehabilitation geht. Dabei entspricht die Klinik was den Komfort betrifft - überwiegend Einzelzimmer mit Balkon/Terrasse - eher einem Hotel das modernste klinische Erfordernisse erfüllt.

Von der Krankengymnastik über medizinische Trainingstherapie bis zur Wiedereinführung in den Freizeitsport wird die Fitness der Patienten aufgebaut.

Thermalbad mit hydraulischer Hebevorrichtung, großzügige Gemeinschaftsräume, Notruf und behindertengerechte Einrichtungen schaffen für alle eine angenehme und erholsame Atmosphäre.

Als private Klinik für Anschlussheilbehandlungen (AHB) und Heilverfahren (REHA) bei allen Erkrankungen des Haltungs- und Bewegungsapparates zertifiziert. -Darüber hinaus werden im Rahmen der TCM -Traditionellen Chinesischen Medizin - Maßnahmen zur akuten und chronischen Schmerzbehandlung durchgeführt.

Das Orthopädische Rehabilitationszentrum Klinik Rosenhof liegt im westlichen Teil des Kurgebietes von Bad Birnbach und fügt sich harmonisch in das Ortsbild ein.

Bad Birnbach ca. 400 m ü. d. Meeresspiegel gelegen, hat ein ausgeglichenes, regen- und föhnarmes Klima und ist seit 1987 als Heilbad staatlich anerkannt. Idyllisch gelegen inmitten einer bäuerlichen Kulturlandschaft, bietet es eine Vielfalt an Tagesausflügen zur Besichtigung von Kostbarkeiten aus Gotik und Barock, kleine Kapellen, große Klöster, Dorfkirchen, Wallfahrtsorte und altherwürdige Städte.



Medizinische Anwendungen und komfortable Ausstattung

Als private Einrichtung ist die Klinik Rosenhof dem Wettbewerb ganz besonders ausgesetzt. Komforteinrichtungen und ein professionelles medizinisches Angebot stehen bei Patienten gleichermaßen im Vordergrund.

Hierzu gehört auch eine zeitgemäße und leistungsfähige technische Ausstattung der Patienten-Zimmer wie z.B.

- leistungsfähige Komfort-Telefone
- faire Tarife
- schnelles und sicheres Internet

Die Lösung **Hospix** von **MSI**

War früher das Telefon im Zimmer noch ein Komfortmerkmal das Erträge erwirtschaftet hat, so gehört es heute einfach zum Standard.

Mobil- und Internet-Kommunikation sind Kommunikationsmedien der Gegenwart, die sich auch in Zukunft einer wachsenden Nutzung erfreuen werden. Datensicherheit und Datenschutz werden hierbei zu einem wichtigen Kriterium, sowohl für den Betreiber als auch für den Patienten

Der schnelle Internet-Zugang ist mittlerweile für die meisten Menschen aus dem Alltag nicht mehr wegzudenken - 73,3 % der Deutschen sind bereits Online (ARD/ZDF Online-Studie von 2011).

Ein wichtiges Kommunikationsmedium ist das Internet besonders auch in der Rekonvaleszenz und stellt für Patienten den Kontakt zum gewohnten Umfeld sicher.

Für die Klinikverwaltung eine Herausforderung bei der Wirtschaftlichkeit und Kundenakzeptanz in einem optimalen Verhältnis stehen müssen.

Internet Infrastruktur

Diesen Bedarf hat die Klinik Rosenhof schon früh erkannt. Bereits 2009 wurde in einem Teilbereich schnelles Internet mit **Hospix IP von MSI** für Patienten verfügbar gemacht. Ohne aufwendige Baumaßnahmen wurde über das vorhandene Telefonleitungsnetz der Internet-Zugang bereitgestellt.

Seither hat sich die Nachfrage so entwickelt, dass 2011 das ganze Haus mit modernster VDSL-Technik ausgestattet wurde.

Für die Klinik Rosenhof ist dies ein wichtiges Angebot für Patienten, das Erträge erwirtschaftet und sich die Investition in angemessenem Zeitraum amortisiert.

Vorteil für die Patienten

Die Heilbehandlung erstreckt sich in den meisten Fällen über mehrere Wochen wenn nicht sogar Monate.

Schnelles Internet wird gerade in der Rekonvaleszenz gewünscht. Wenn in behandlungsfreien Zeiten der Patienten mit seinem gewohnten Umfeld geschäftlich oder privat kommunizieren will.

Über VPN kann eine sichere Verbindung in Netze des Arbeitgebers gewährleistet werden. Damit ist der Zugriff auf die Firmen-Mails und Daten gegeben, wenn Aufgaben von Patienten in verantwortungsvoller Position nicht ruhen können.

Auch private Kontakte wollen in dieser Zeit aufrecht erhalten werden, - sei es beim Electronic-Banking, Mailabruf, Pflege der persönlichen Netzwerke wie Facebook, Xing etc. oder einfach nur Informationen aus dem Netz abrufen.

MSI Solutions GmbH
Geisenhausenerstrasse 17
81379 München

Tel.: +49 (89) 74 85 64 - 23
Fax: +49 (89) 74 85 64 - 33
Internet: www.msi-telesolutions.com
E-Mail: sales.msi@msi-telesolutions.com

Preisgestaltung und Nutzung

Zur Lösung der Internetbereitstellung gehört auch ein flexibles, zuverlässiges und komfortables Abrechnungs-System, **Hospix von MSI**.

Die Lösung bietet auch eine separate Rechnungsstellung für den Patienten zur direkten Abrechnung von Telefon, Internet und anderen aufenthaltsabhängigen Nebenleistungen.

- Basispreis Positionen je Anwesenheitstag (z.B. Telefon, Fernsehen, Garage etc.)
- Einzelverbindungsabrechnung nach hinterlegter Tariftabelle,
- Flat-Rates für Telefon in bestimmte Netze i.V.m. einem Basispreis
- Internet auf Basis Minuten-/Stunden-Abrechnung gedeckelt bei Tages- /Wochenpreis.

Für die Verwaltung eröffnet sich hier ein Gestaltungsspielraum zur Generierung von Erträgen für die Telefon- und Internet-Nutzung, der sowohl Patient und Klinik zufrieden stellt und eine optimale Auslastung der Einrichtung gewährleistet.

Beispiele:

- 1 € Tagespreis inkl. Telefonie in ausgewählte Netze zzgl. Minutenpreise für übrige Netze nach Tariftabelle
- 1 € Internet je angefangene Stunde
 - 3 € pro Tag Deckelung
 - 15 € pro Woche Deckelung

Eine faire Preisgestaltung bestimmt wesentlich die Nutzung der Kommunikationsmedien, und trägt zur Deckung der Kosten bei.